

Franckesche Stiftungen zu Halle

Namensliste der Waisenknaben, die unter der Stube von [J. L.] Ade wohnen.

Ade, Johann Ludwig

Halle (Saale), [01.08.1721]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56521](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56521)

Napum in Rumb, so mit Herrn Ade.
 Mod 777

C. Nomina	Patris et nomen et specialis	de tar.	Annus et die re- ptionis	Indoles et spec. moralis et intel.
1. Friedrich Gottlieb Rumpf	Lagaboga Kagelb.	15	Ano 1710 29. Nov.	Est indolis quod et capax et tenax et curiosus magis indolis et parati hori- nee non vixit in. Hominis
2. Josef Julius Wulke affen	Wulke Kagelb.	15 $\frac{2}{+}$	Ano 1718 20. Dec.	indolis exigua et quod ad morer depr: non optima speci
3. Joſeph Kueblaus	Erbula- Bokong	23	1719 Dec. latet	Indolis tardior tam quod ad ingenium quod quod ad morer opitidum vixit
4. Jos. Philipp Finkenbaum	Finkenbaum Kagelb.	13 $\frac{2}{+}$	1720. 18. Maj exigua ab opitidum vixit primavice	indolis male tam quod ingenium, quam morer nisi bonior
5. Jos. Gieseler Maj Gieseler	Halenb. Kagelb.	12	1719. 26. Sept.	ingenii mediocre indolis quod morer morer vita cond- itionem nec vixit no mater ferunt
6. Jos. Ephraim Bruns	Bagrida- Axo	14	1721. 9. April.	ingenii tardi- indolis mediocre conditio vixit latet.
7. Jos. Adam Sapsner	Euerfuste Axo	15	eodem.	ingenii tardissimi indolis mediocre morer morer
8. Gust. Faber Beyer	Jansdorff Kagelb.	14	eodem	ingenii aliquo modo mediocre indolis prava vixit quod indolis ob dexteram claudam
9. Tobias Andrea Gieseler		14		
10. Jos. Jacob Fels	Temario Heneberg.	17	1721. mens. Febr.	ingenii mediocre indolis aliquo morer speci.